

EL CABALLITO

El día D de Clara Brugada

:::: La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, fijó una fecha para dar a conocer a los integrantes de su gabinete. El llamado día D será el próximo 19 de agosto, por lo que empieza la cuenta regresiva de quienes estarán en la próxima administración. De entrada, el confirmado por ella misma es el actual secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, quien repetirá en el cargo, pero de los demás, la situación ha sido bastante prudente, lo que es cierto es que hay personajes que la han acompañado en mesas de transición, como



ESPECIAL

Clara Brugada

Alejandro Encinas, el coordinador de la transición; el exdirigente de Morena en la CDMX, **Tomás Pliego**; el senador **César Cravioto**, y el actual líder guinda chilango, **Sebastián Ramírez**. Corren las apuestas.

Morenistas, presentes con nuevo dirigente chilango de Coparmex

:::: Nos dicen que llamó la atención la presencia de políticos de Morena en el arranque oficial de la dirigencia de **Adal Ortiz Ávalos** al frente de la Coparmex de la Ciudad de México para el periodo 2024-2026. Y pues además de que será el interlocutor de los empresarios en la primera mitad del gobierno de **Clara Brugada**, en el evento estuvieron presentes el futuro secretario de Economía, **Marcelo Ebrard** y el actual titular del ramo capitalino, **Fadlala Akabani**, pero también los diputados locales guindas **Martha Ávila** y **Fernando Mercado**. Hubo más figuras, pero, nos insisten, el fondo es forma.

Apuestan a que retome vuelo el aeropuerto de Toluca

:::: Nos dicen que en el gobierno del Estado de México tienen puestas las expectativas en que retome el vuelo el Aeropuerto Internacional de Toluca con la administración a cargo de la Secretaría de Marina. **Laura González**, titular de Desarrollo



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Laura González

Económico, dijo que la opinión es que hay posibilidades de detonar dicha terminal, por lo que platican con autoridades federales para aumentar el número de frecuencias de vuelos y que se convierta en un aeropuerto complementario al de la Ciudad de México y el *Felipe Ángeles*. Nos aseveran que aumentar la frecuencia en vuelos comerciales es prioridad, porque es la demanda de la ciudadanía, de los industriales y los turistas, luego del primer empujón que hubo el 1 de julio de 2022, cuando reanudó vuelos a Cancún, Puerto Vallarta, Monterrey y Huatulco.

